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北下街街道
增强党性意识
提升党性修养

本报讯 9月 11日上午，北下街
街道兴达国贸楼宇社区党支部组织
非公区域党委各支部党员参观管城
区党员初心馆。当天，党员逐一参观
了党的光辉历程、廉政文化展示区等
5个功能区，并通过展厅中大量的图
片资料和丰富的微视频，身临其境地
感悟历史，真实体验“情景式、互动
式、生活化”的党建生活，享受了一场
宏大的党建文化的盛宴。通过活动，
党员感受革命事业的艰辛伟大，进一
步坚定理想信念，增强党性意识、提
升党性修养、强化政治担当，筑牢“不
忘初心 牢记使命”的思想道德防线，
为中原出彩做出更大的贡献。
记者 柴琳琳 通讯员 陈思

金岱街道
党建引领挂图作战

本报讯 近日，金岱街道以“挂图
作战 集中攻坚”为行动指南，全面部
署重点任务项目化推进。长期以来，
灵动路、鼎瑞街道路征迁工作一直处
于“推进难、落实难”的阶段。“挂图作
战 集中攻坚”行动全面部署后，成立了
灵动路、鼎瑞街征迁推进党小组，要求
严格按照时间节点，抓工作落实成效。
依据“党小组建在项目上，党旗飘在阵地
上”为指导思想，围绕“党建+项目”为总
抓手开展道路征迁工作，吸纳区、街办、
村、企业主要责任人到党小组中，用“四
级联动”的工作方式把准政治方向、强化
思想认识。发挥党小组的宣传动员作
用，积极做好管项目、管导向、管队伍“三
管”工作，明确道路施工征迁目标，倾听
群众心声和诉求，了解项目推进症结所
在，加强服务保障，全面提升项目推进水
平，营造凝心聚力的工作氛围。

下一步，街道将持续发挥党小组
项目化指导作用，有序推进城市道路
综合改造施工，为重点项目稳步推进
助力。记者 柴琳琳 通讯员 李勇

陇海马路街道
党建引领助推
“红色物业”发展

本报讯 近段时间以来，陇海马
路街道黄金叶社区以“打造党建特色
亮点，精心服务社区居民”为宗旨，致
力于打造亮点“红色物业”。自物业
公司入驻到黄金叶小区后，成立“红
色物业”，与社区积极探索“红色物
业”发展模式，按照党建引领推进“双
向进入，交叉任职”。在社区和物业
联建互动上积极推进社区治理积极
正面发展。改善小区居民居住环境，
提高小区居民满意度和获得感。黄
金叶社区通过“一征三议两公开”工
作方法，连同物业一起为小区居民解
决困难问题，先后进行加装电动车充
电桩、汽车停车位划分、小区环境卫
生保障、消防安全排查，楼道杂物清
理、开展公益活动等多种为民服务项
目，让居民生活水平提高的同时，也
为居民解决实际问题提供了方便。

下一步，社区将不断提升党建引领
红色物业工作质量，把物业行业打造成
社区和党组织联系群众的重要平台、重
要力量，推动基层治理的重要载体。
记者 柴琳琳 通讯员 张茹

本报讯 9月 11日下午，管城区委书记
虎强督导“一网通办、一次办成”改革暨优化
营商环境工作。当天，虎强实地察看了区综
合服务大厅新址和区政务服务中心，详细了
解工程进度、环境设施和改革推进情况，观看
政务服务自助一体机演示，并召开座谈会。

会上，虎强要求，要高标准推进大厅改
造，提高软硬件建设水平，优化功能布局，
完善便民服务，让企业和群众的体验感更
好、获得感更强、满意度更高。同时，创新

人才培养管理机制，做到一人多岗、一岗多
能，推进窗口服务标准化、规范化、制度
化。要围绕企业群众的办事需求和体验，
梳理编制“一件事”事项，推进业务流程革
命性再造，努力实现更深层次、更高水平的
“减环节、减时间、减材料、减跑动”。各级
各部门要敢于担当，主动作为，聚焦企业群
众反映强烈的痛点难点问题，积极探索改
革创新的突破口和新亮点。要对标最高标
准、最好水平，围绕评价指标体系进行查漏

补缺，强化监督评估，严格跟踪问效，确保
改革工作强力推进、营商环境持续优化，真
正让管城成为投资兴业、引才聚智的热
土。要坚持以人民为中心的发展思想，强
化用户导向、治理理念、数字思维，以更大
力度、更优服务、更高效能推进“一网通办、
一次办成”改革，以市场化、法治化、国际化
的营商环境，持续激发市场主体活力和发
展动力，为高质量发展注入新动能。
记者 柴琳琳 通讯员 娄璞

本报讯 管城区教育事业又添大事。
近日，郑州一中教育集团与管城区紫荆中
学举行联合办学签约仪式。

郑州一中教育集团理事会主席、郑州

市第一中学校长韩松在仪式上表示，郑州
一中将秉承“合作双赢、共谋发展”的办学
思想，通过优质教育资源共享和教学管理
统一，与管城教育人同舟共济，为基础教育

改革发展作出应有的贡献。
管城区委书记虎强表示，郑州一中教育

集团紫荆中学签约仪式，标志着管城在办好
人民满意教育、推动教育事业高质量发展进
程中又迈出了坚实的一步。紫荆中学要通
过开展教师培训、干部交流、学生活动等方
式，学习吸收郑州一中的成功经验和先进理
念，确保在培养标准上与郑州一中保持一致，
担负起百年名校的品牌和形象。各中小学校
要学理念、学标准、学方法，提水平、补短板、
创特色，推动全区基础教育发展再上新台
阶。希望郑州一中教育集团加强与管城学校
在教学资源、治学理念等方面的共建共享，开
展更多务实合作，共同把学校管理好、运行
好、发展好，把“一中”品牌做大做强，为教育
强区、教育强市作出新的更大贡献。
记者 柴琳琳
通讯员 黄帅 文/图

本报讯 9月 10日上午，管城区人大常
委会督导全区工业经济运行工作。当天，
区人大常委会主任魏建民一行先后到宇通
客车、福耀玻璃、百旺金穗云 3家企业的生
产车间进行实地察看，详细了解企业今年
的发展现状、疫情期间的影响和生产经营
中遇到的困难，就企业目前所面临的各种
问题与企业负责人进行了探讨。据介绍，
区工信局统筹推进疫情防控和企业复工复
产工作，持续开展“三送一强”服务企业活
动，努力解决企业遇到的各类困难和问题。

就如何推动辖区工业经济发展，魏建民
要求，相关部门要紧紧抓住大数据、区块

链、“夜经济”等技术创新和消费投资热点，
积极培育“首店经济”“体验经济”“直播经
济”等新业态，挖掘消费潜力。

加大管城“10条”、财税“9条”“861”金
融暖春行动等惠企政策落实力度，常态化
开展“三送一强”活动，落实“首席服务官”
制度，切实帮助企业纾困解难。抓住疫情
防控催生新产业新业态新模式的机遇，发
挥创新引领作用，优化创新创业环境，大力
发展信息科技创新企业，不断提升经济发
展的韧劲和活力。
记者 柴琳琳
通讯员 刘博闻 文/图

本报讯 9月4日上午，管城区政协副主
席韩红伟、李雪宁，政协各专委会主任和科技
界别、文教界别、医药卫生界别部分委员督导
管城区科技创新工作。当天，韩红伟一行先
后观看了宇通宣传片，参观了宇通展车、承装
车间生产线、国家电动客车电控与安全工程

技术研究中心，实地了解宇通客车有限公司
科技创新工作开展情况。随后召开座谈会，
会上，韩红伟对管城区的科技创新工作成绩
给予了肯定，并建议，管城区相关部门要抓住
机遇，多措并举，加快辖区科技创新工作的发
展。要着重在营造创新氛围、加大经费投入、

打造创新平台、引进科技人才、制定扶持政策
等方面发力。政协委员要充分发挥自身优
势，关注和支持管城区科技创新工作的发展，
为推动科技创新多建有益之言，多献务实之
策，努力开创管城区科技创新工作新局面。
记者 柴琳琳 通讯员 黄帅
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